

ほいくえんだより

令和2年 3月号

・作品展は楽しんでいただけましたか？作品集として持ち帰りますので、お子様と一緒に成長を感じてください。
・一年間ご協力ありがとうございました。今後もお子様たちの成長を見守りたいと思います。

誕生会は
18日(水)の
予定です



ひよこ組 0歳児

3月になりました。早いもので、ひよこ組での生活もあと一か月となりました。こども達は、この一年で大きな成長を見せてくれましたね。歩けるようになり、自分でご飯が食べられるようになり、お話が上手になり、お着替えも「自分で」の気持ちで頑張るようになりました。お友だちの存在を知り、お友だちが大好きになり、一緒に遊ぶ楽しさも知りました。3人とも大きくなりましたね。残りの一か月もこの仲よし3人組で、たっぷりと楽しい生活を送りたいと思います。
最後になりましたが、この一年間、たくさんのご協力をありがとうございました。

うさぎ組 2歳児

園庭のチューリップの成長を心待ちにしている子どもたち。綺麗に咲くのは幼稚園に行く頃だよと伝えると嬉しそうにしていますが私たちはちょっぴり寂しく感じてしまいます。作品展では一年間の成長を感じていただけたようでたくさんのご感想ありがとうございました。1日入園では涙を流す子もいましたがお兄さんお姉さんに優しく迎え入れてもらい進級が楽しみになったようです。3月23日(月)に修了式があります。ひよこ・こあら組のお友だちにお祝いしてもらおう会となっていますのでお休みしないようお願いいたします。残りわずかな日々を元気に楽しく過ごしていきたいですね☆一年間たくさんのご協力ありがとうございました。

こあら組 1歳児

長い冬が終わり、再び春がやってきました。子どもたちが入園・進級してからあっという間の一年でした。泣いてばかりだったあの頃を思うと子どもたちの成長がとても嬉しいです。この一年、一緒に笑ったり、泣いたり、本当に楽しく過ごすことができました。保護者の皆様、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。4月からはついとうさぎ組へ進級します。先日、うさぎ組のお部屋で初めて遊びました。早速目新しい玩具を発見した子どもたちは、集中して遊びを楽しんでいました。進級への期待感と、一つお兄さん、お姉さんになるんだという自覚をもって過ごすことができるよう援助していきます。来年度もよろしく願いいたします。

看護師より

寒さも段々と落ち着き暖かい日も増え過ごしやすくなってきましたね♪一月二月に園でも流行していたインフルエンザも落ち着いてきましたが、近隣の小学校ではインフルエンザB型が流行しているようなのでまだまだ注意が必要です。先月からコロナウイルスについての報道を毎日みかけます。とても怖いな...心配だな...など様々な思いもあるかと思いますが過敏にならずに日々の手洗いうがいマスクの着用など自分たちのできる範囲での予防をしましょう。何より病気に負けない体作りをすることが大切です。栄養バランスの良い食事を取り、十分な睡眠を取り、日々体を動かし免疫を高め病気を寄せ付けない体を作りましょう。病気は見えないのでいつどのように起こるかわかりませんが、個々で十分気をつけることで予防することができます。

♡ワンポイントアドバイス♡

- ・マスクを取るときは紐のみ触り玄関で外しビニール袋に入れて結んでから捨てる
- ・帰宅後すぐに入浴することが望ましい(髪の毛や皮膚にも色々な菌がついているため)